

Nuestras Raíces

Carta Pastoral

Estimados Oficiales y Salvacionistas:

¿Podríamos olvidarnos de nuestras raíces Salvacionistas? Los Salvacionistas contamos con ciertas raíces que nos brindan soporte y alimento al espíritu que nos conectan directamente con nuestro Trino Dios. Nuestras reuniones donde contamos con una rica música y canciones que conjugan nuestra devoción y adoración a Dios como el mensaje de la canción #82 de nuestro cancionero *“Arde, arde divina Llama; ven y mora en mi ser; tu presencia en mi alma llenaráme de poder...”*

Quiero llamar la atención de cada Salvacionista al uso de nuestra música y también el uso equilibrado de las canciones de otras congregaciones o de los grupos contemporáneos que son de mucha bendición, ya que es necesario mantener nuestras raíces, todas ellas nos ayudan a relacionarnos con nuestro Señor y Salvador porque son letras y músicas arraizadas en la Palabra de Dios.

Esto me lleva a reflexionar en nuestras once Doctrinas, que cada Salvacionista debe conocer y con la palabra de Dios en mano estudiarlas porque en eso creemos, ningún oficial, oficial local o soldado puede traer otras influencias de otras denominaciones (tenemos la herencia Wesleyana/Armeniana con respecto a la vida de Santidad) Lea y estudie el libro recién entregado *“Llamado a ser un Soldado”* que nos recuerda nuestro pacto de ser fieles a los propósitos para los cuales Dios levantó a nuestro Ejército de Salvación, este es el orden natural transmitiendo determinados valores que de otro modo se perderían.

Nuestras raíces son siempre basadas en la Palabra de Dios y cada uno de los miembros deben identificarse como verdaderos soldados de Jesucristo. No olvidemos que la palabra raíz tiene significado de: origen, fundamento, esencia. Por eso conviene que en ocasiones y especialmente en esta época de crisis de valores, volvamos a las raíces: ser «radicales» en el buen sentido y «no perdernos en las ramas». Si algún Salvacionista siente lo contrario debería buscar un lugar donde pueda sentirse identificado y vivir genuinamente su creencia, ya que nuestro Ejército es para aquellos que creen y viven la esencia bíblica y el legado de nuestros fundadores que fueron inspirados por el Señor Jesús para formar este gran Ejército de hombres y mujeres que proclaman el mensaje de Salvación con bombos, panderetas, el buen uso del uniforme y con la bandera que nos recuerda la sangre derramada por nuestro Señor Jesucristo, la Santidad de vida y con un ser entero entregado al Eterno Dios, dejemos que el Fuego del Espíritu Santo arda más y más en nosotros.

Puesto los ojos en Cristo consagremos nuestras vidas (Hebreos 12:1-2)

Mantengamos fresco nuestro compromiso con Dios en el Ejército de Salvación.

¡Saludos y Bendiciones!

Alex Nesterenko Duany
Coronel
Líder Territorial